

# La salle Guy-Durand a été inaugurée ce week-end

Si la délibération sur sa dénomination avait déclenché les critiques de l'opposition lors du conseil municipal du 25 mars dernier, l'inauguration de la salle Guy-Durand s'est déroulée dans une atmosphère sereine, samedi matin.

De nombreuses personnalités politiques étaient présentes, parmi lesquelles, le sénateur Jean-Pierre Sueur et la délégation de Castel Maggiore. La plaque a été dévoilée en présence de la femme de l'ancien maire, Mauricette Durand, entourée de ses enfants et petits-enfants.

Puis, le maire d'Ingré, Christian Dumas a dressé dans un discours poignant



**HOMMAGE.** La salle où se déroule notamment le conseil municipal s'appelle désormais salle Guy-Durand.

le portrait de cet ancien Ingréen. Un homme bâtisseur, humaniste et très attaché à sa commune. « Je l'ai vu travailler à la mairie douze à quinze heures par jour pendant des années, avec toujours la même bonne humeur. »

## Discours élogieux

Durant le dernier mandat de son « ami », qui lui avait confié un poste d'adjoint, il dit avoir « beaucoup appris de lui ». Après de longs applaudissements, Jean-Pierre Sueur évoqua à son tour ce maire « d'une fidélité absolue, défenseur inlassable du service public, qui avait fait de la solidarité à l'égard des citoyens les plus en souffrance son combat ». ■

## GUY DURAND

**1977**

Guy Durand, Aveyronnais, devient conseiller municipal sous le mandat de Lucien Feuillâtre.

**1995 à 2001**

Il a effectué trois autres mandats dont le dernier comme maire de 1995 à 2001. Il a mené de nombreux projets comme la rénovation du centre bourg, la création du centre d'intervention des pompiers, etc.

**1<sup>er</sup> avril 2009**

Date de son décès, 42 ans après son arrivée à Ingré. ■